
EMENTA:  REQUER  ESTUDOS  À  TRANSERP  SOBRE

TRAJETO DE ÔNIBUS NO PARQUE ANHANGUERA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO solicitação de munícipes que solicitam apoio
a  este  mandato  parlamentar,  solicitamos  estudos  da  TRANSERP junto  ao  trajeto  do
ônibus  236  São  José  /  Adão  do  Carmo.  Trabalhadores  do  Hotel  JP  solicitam  uma
alteração no trajeto do ônibus, para passar primeiro no bairro e margeando o hotel, por
conta do horário de entrada.  "O Onibus segue pela Anhanguera; e tem um ponto em
frente ao hotel e em outro ponto só depois no Café UTAM, seria interessante que o carro
neste ponto do trajeto primeiro entrasse no bairro pela marginal, ao invés de entrar na
Anhanguera, contornaria primeiro o hotel, saindo posteriormente na rodovia de serrana e
pegaria a Castelo pela outra rodovia, ao invés de pegar pela anhanguera posteriormente,
seguindo o trajeto."

REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais, 

Sala das Sessões, 07 de outubro de 2021.

MARCOS PAPA
Vereador - CID 
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